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CONSEJERÍA DE FOMENTO 

 

 
PROPUESTA 

 

ACUERDO ACTIVIDADES DESARROLLADAS 

 
Propuesta PSOE, CABALLAS y MDyC 
(27/07/15) 
 
Creación de una Comisión de Investigación 
sobre la adjudicación de las 317 VPO de 
Loma Colmenar. 
 

 
Crear de una Comisión de Investigación para 
esclarecer los graves hechos acaecidos como 
consecuencia del proceso de adjudicación de 
las 317 VPO de Loma Colmenar. 

 
Se constituye la Comisión de investigación el 22 de septiembre 
a las 9:30, posteriormente se celebra una sesión  (5/10/2015) 
donde se realizaron diferentes comparecencias.  
Con fecha 24/02/2016 se celebra sesión para dar cuenta de los 
trabajos realizados hasta la fecha. Actualmente se encuentra  
paralizada por motivo de las actuaciones judiciales. 
 

 
C´s (Ciudadanos - Agrupación Ceuta) 
(27/07/15): 
 
Propuesta relativa a la  financiación 
municipal para rehabilitación de fachadas, 
patios de luz e impermeabilidades para 
comunidades de propietarios: 
1.- Habilitar una oficina exclusiva formada 
por técnicos de la Consejería de Fomento de 
la Ciudad, con el arquitecto municipal de 
más edad como figura responsable del 
equipo, que supervisará todas las peticiones 
de obra, realizando los preceptivos informes 
técnicos, incluso valorándolos y 
estableciendo las instrucciones técnicas que 

 
TRANSACCIONAL:  
 
1.- Habilitar una oficina exclusiva formada por 
técnicos de la Consejería de Fomento de la 
Ciudad, con el arquitecto municipal de más 
edad como figura responsable del equipo que 
supervisará todas las peticiones de obra, 
realizando los preceptivos informes técnicos, 
incluso valorándolos y estableciendo las 
instrucciones técnicas que sean necesarias para 
el buen fin de la obra. 
2.- El apoyo de una Comisión de financiación, 
formada por técnicos de la Consejería de 
Economía y Hacienda, a fin de que los informes 
de los arquitectos y técnicos de Fomento 

 
En el Presupuesto de 2016 se han presupuestado 300.000€ 
para la rehabilitación de edificios. Se está pendiente de 
determinar los edificios concretos a los que se va a destinar el 
importe de la partida.  
No obstante, ya se está cumpliendo el contenido de la 
propuesta mediante las Áreas de Rehabilitación Integral (ARIs) 
donde recientemente se han aprobado la rehabilitación de las 
Barriadas Santiago Apóstol y Los Rosales en su totalidad y 
cuyos proyectos se están redactando. 
También se da cumplimiento a lo acordado mediante las 
rehabilitaciones que se están realizando a través del Plan de 
Barriadas. 
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sean necesarias para el buen fin de la obra. 
2.- Apoyo de una Comisión de financiación, 
formada por técnicos de la Consejería de 
Economía y Hacienda, a fin de que los 
informes de los arquitectos y técnicos de 
Fomento encuentren la receptividad 
financiera necesaria, liberando los fondos 
necesarios para cada obra. 
3.- Constituir una Comisión Política formada 
por representantes de todos los grupos 
políticos, que sean los que consensuen su 
composición. 
 

encuentren la receptividad financiera necesaria, 
liberando los fondos necesarios para cada obra. 
3.- Constituir una Comisión Política formada por 
representantes de todos los grupos políticos, 
que sean los que consensuen su composición. 
4.- Contemplar la rehabilitación de viviendas 
tanto en los aspectos técnicos como 
financieros en los presupuestos y planes de 
inversión plurianuales de esta Ciudad para 
los próximos ejercicios. 

CABALLAS (27/07/15): 
 
Propuesta relativa a implantar en la 
ciudad un carril bici. 
 
Implantar el Carril-Bici, previo estudio 
técnico que determine las zonas de nuestra 
Ciudad en las que, por sus características, lo 
permitan. 
 

 
 
 
Implantar el Carril-Bici, previo estudio técnico 
que determine las zonas de nuestra Ciudad en 
las que, por sus características, lo permitan. 
 

 
 
Dicho estudio se realizó a fecha 22 de febrero de 2016 por los 
técnicos de la Consejería de Fomento. 
 
El presente estudio ha analizado de forma somera los puntos 
por los que es viable el trazado del carril, no obstante, cada 
tramo requerirá en caso de llevarse a cabo el proyecto, un 
análisis técnico pormenorizado que permita ofrecer la mejor 
solución a cada punto concreto, tanto en el trazado como en el 
acabado de cada uno, buscando soluciones que integren éste, 
en el viario urbano causando el menor impacto tanto en el 
tráfico como en el estacionamiento de vehículos. 
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PSOE (27/07/15): 
 
Moción de urgencia relativa a retirar el 
arco de la cubierta del edificio Miramar 
Bajo debido a su mal estado: 
 
Instar al Gobierno de la ciudad a que retire 
en el menor tiempo posible el arco de la 
cubierta del edificio de Miramar Bajo, debido 
a su mal estado de conservación, 
suponiendo un peligro para los viandantes y 
vecindario en general. 
 
 

Retirar en el menor tiempo posible el arco de la 
cubierta del edificio de Miramar Bajo, debido a 
su mal estado de conservación, suponiendo un 
peligro para los viandantes y vecindario en 
general. 

Expediente en período de tramitación, ejecución subsidiaria y 
período de realización por los propietarios de dicha demolición. 
Una vez finalizado éste sin haberse llevado a cabo, la Ciudad de 
Ceuta podrá ejecutarlo. 

 
CABALLAS (27/07/15): 
 
Moción de urgencia relativa a contratar una 
segunda fase de la Campaña de Asfaltado 
de los viales de nuestra ciudad: 
 
Contratar, por la vía de urgencia, una 
segunda fase de la Campaña de Asfaltado 
de los viales de nuestra ciudad, que permita 
completar el trabajo iniciado, llegando de 
este modo a todas las barriadas que se han 
visto privadas de esta iniciativa. 
 
 
 
 

 
TRANSACCIONAL: 
 
El Sr. Presidente presenta la siguiente 
propuesta transaccional:  
“Se presta conformidad a la propuesta siempre 
y cuando se cuente con la disponibilidad 
presupuestaria suficiente. Si se contempla así, 
pues no tendríamos ningún inconveniente en 
aceptarle la propuesta, pero con la condición de 
la disponibilidad presupuestaria suficiente y, por 
supuesto, sin anticipar el resultado del 
expediente de Modificación de Créditos que 
hemos aprobado esta mañana.” 
 
Contratar, por la vía de urgencia, una 
segunda fase de la Campaña de Asfaltado de 

 
Existe una campaña de asfaltado iniciada en 2015 y que se 
desarrollará hasta 2018 inclusive. Se compone de cuatro fases, 
de las cuales la primera ya se ha completado en 2015 con 
60.000m2 de calles asfaltadas con 8.000 toneladas de asfalto 
repartido por 25 barriadas de la Ciudad (reparto equitativo). 
Además de la campaña, mediante este acuerdo plenario, se va 
a incrementar esta campaña destinado remanentes 
presupuestarios para completar la primera fase terminada. 
Finalmente, por no contar actualmente la Ciudad con planta de 
aglomerado no se ha podido realizar de manera inmediata, pero 
la cuantía presupuestada se añadirá a la prevista para la fase 
correspondiente a 2016, aumentando considerablemente el 
asfaltado en diversas barriadas mediante un reparto 
nuevamente equitativo, dando prioridad a las zonas más 
desgastadas. 
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los viales de nuestra ciudad que permita 
completar el trabajo iniciado, llegando de 
este modo a todas las barriadas que se han 
visto privadas de esta iniciativa, siempre y 
cuando se cuente con la disponibilidad 
presupuestaria suficiente. 

Las calles sobre las que se tiene previsto actuar, en función del 
alcance económico son: 
 

Alférez provisional El valle 

Arcos Quebrados Entrada Cabililla-Benzú 

Avenida de África Estación del Ferrocarril 

Avenida Ejército Español Loma Larga (detrás 
colegio Santa Amelia) 

Avenida Lisboa Mezquita-Caracolas 

Avenida Otero O´Donell 

Bajos de la Marina (Pasarela) Parque de Ceuta 

Barriada Benzú- Márgen N-354 Pérez Serrano 

Barriada Manzanera Poblado Legionario 

Barriada Postigo Rafael Orozco 

Calle Adoratrices San Daniel 

Calle Dueñas Sardinero 

Calle Francisco Lería Serrano Orive 

Calle Fuerte (Arroyo Chorlito a 
entrada junto a ITV) 

Tapas Hundidas 
Avda.Doctor Soraya 

Calle Norte (Farmacia- Puente 
Quemadero) 

Teniente General Muslera 

Calle Radioaficionados Urbanización el Regajo-
Loma Margarita 

Casas Nuevas Varela Valiño-Solís 

Colegio Público Reina Sofía Entrada Ambulancias 

Agrupación  Norte Vía de servicio Parque 
Mediterráneo  

Agrupación Oeste Acceso entorno club de 
tenis 

Agrupación Fuerte Villajovita 
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Por todo ello, en el mes de mayo (finales) - junio estará el nuevo 
proyecto en licitación 
 
 
 
 

 


